

Nous, les travailleur.euse.s du secteur culturel, éducatif et associatif marseillais, réuni.e.s en Assemblée Générale, représentant.e.s de collectifs et militant.e.s (non syndiqué.e.s et syndiqué.e.s auprès de divers syndicats) avons décidé d'une action au Mucem le samedi 3 juin 2023 à l'occasion de l'anniversaire des 10 ans du musée et de « Marseille, Capitale Européenne de la Culture ».

Marseille **U**nie **C**ontre l'**e**xploitation & **m**acron

À l'occasion des 10 ans du Mucem, nous travailleur.euse.s de la culture, de l'éducation, du secteur associatif, nous nous invitons à la fête pour dénoncer ce que représente ce lieu : un monde où le service public est privatisé (comme celui de l'éducation et de la santé), où les travailleur.euse.s avec ou sans papiers sont de plus en plus précarisé.e.s et maltraité.e.s, un monde où l'âge de départ à la retraite vient de dangereusement reculer.

Ce musée, inauguré à l'occasion de l'année « Marseille, Capitale de la Culture » fut un véritable cheval de Troie pour transformer la ville : développer le tourisme (et les boulots de merde), vider les quartiers populaires du centre-ville, ouvrir des hôtels de luxe, transformer les logements en Airbnb et provoquer une vertigineuse inflation des loyers.

Marseille Unie **C**ontre l'**E**xploitation et **M**acron

dit non aux villes faites pour les riches !

dit non à la réforme des retraites !

dit non à la casse du service public !

dit non à une immigration choisie et à la fermeture des frontières !